



AFGHANISTANHILFE SCHAFFHAUSEN

www.afghanistanhilfe.org | www.facebook.com/afghanistanhilfe | info@afghanistanhilfe.org

Gemsgasse 9, 8200 Schaffhausen | +41 76 338 56 57

Postkonto: 82-2787-6 | CH64 0900 0000 8200 2787 6

Schaffhausen, 15. August 2016 - Medienmitteilung der Afghanistanhilfe Schaffhausen

„Mucke hören – Gutes tun“ – Festivalbesucher spenden 20'500.- Franken

Die Afghanistanhilfe Schaffhausen war am diesjährigen Festival „Stars in Town“ auf dem Herrenacker zum zweiten Mal offizieller Charity Partner und hat mit der Spendenaktion „Mucke hören – Gutes tun“ Geld für Afghanistan gesammelt. Die Festivalbesucher haben Pfandbecher und Chips für PET-Flaschen im Wert von 20'500.-Franken gespendet. Die Spenden helfen in Afghanistan.

Zwischen dem 9. und 13. August 2016 führte die Afghanistanhilfe Schaffhausen am Musikfestival „Stars in Town“ auf dem Herrenacker in der Stadt Schaffhausen zum zweiten Mal eine Spendenaktion durch. In Zusammenarbeit mit dem Festival-Veranstalter sammelte die Afghanistanhilfe auf dem Festivalgelände Pfandbecher und Pfandchips zu je Fr. 2.- ein. Der Erlös der Spendenaktion „Mucke hören – Gutes tun“ beträgt 20'500.- Franken und wird in den Bereichen Schulbildung, Trinkwasserversorgung, Armutsbekämpfung und im Gesundheitswesen eingesetzt werden.

Täglich waren auf dem Festivalgelände zehn Freiwillige der Afghanistanhilfe unterwegs, um die Becher und Pfandchips einzusammeln. Die Helferinnen und Helfer waren gekennzeichnet mit Afghanistanhilfe T-Shirts, Taschen, Fahnen und (Abfall-)Tonnen, mit welchen das Sammelgut zwischen dem Festivalgelände und der Sammelstelle in der Neustadt transportiert werden konnte. Thomas Achermann, Organisator der Spendenaktion, ist über den Verlauf und den Erfolg der Bechersammelaktion sehr zufrieden: "Durch den Einsatz unserer vielen Freiwilligen können wir den Erlös der über 10'000 gesammelten Becher und Pfandchips fast vollumfänglich unseren zahlreichen Hilfsprojekten in Afghanistan zukommen lassen. Nebst dem Spendenerfolg haben wir uns auch sehr über die positiven Rückmeldungen der vielen Festivalbesucher gefreut, welche uns mit ihrer Spende unterstützt haben. Das Vertrauen in unser Engagement ist eindrücklich und nicht selbstverständlich. An dieser Stelle möchte ich mich im Namen der Afghanistanhilfe bei den vielen FestivalbesucherInnen und für das Vertrauen der Veranstalter von Stars in Town ganz herzlich bedanken“.

Die Afghanistanhilfe Schaffhausen

Die Afghanistanhilfe Schaffhausen wurde 1988 von Vreni Frauenfelder gegründet, um der notleidenden Bevölkerung Afghanistans zu helfen. In enger Zusammenarbeit mit lokalen Projektpartnern realisiert die Afghanistanhilfe seither zahlreiche Entwicklungsprojekte in den Bereichen Bildung, Gesundheit, Armutsbekämpfung und Nothilfe. Der Schwerpunkt der Tätigkeiten liegt im Bau und Betrieb von Gesundheitseinrichtungen, Schulen und Waisenhäusern. Darüber hinaus werden abgelegene Dörfer mit sauberem Trinkwasser erschlossen und die Bevölkerung mit Lebensmitteln unterstützt. Zudem werden Tiere (insbesondere Schafe) zwecks Hilfe zur Selbsthilfe an mittellose Bauern verteilt. Damit wird gezielt und nachhaltig das Leben der Bevölkerung in abgelegenen Gebieten verbessert. Die Afghanistanhilfe Schaffhausen finanziert ihre Hilfsprojekte mit Spenden von Privatpersonen sowie von Stiftungen und

anderen Organisationen. Die Mitglieder der Afghanistanhilfe arbeiten allesamt ehrenamtlich. Damit wird sichergestellt, dass die Spenden direkt den Hilfsbedürftigen zugutekommen.

Weitere Infos zur Afghanistanhilfe Schaffhausen finden sich unter www.afghanistanhilfe.org